



MALAGA

Fecha 30 MAY. 1971

Desde Madrid

AMPLIACIONES DEL "METRO"

El concurso anual de rosas se celebrará el lunes 7

MADRID. (Crónica de Pyresa por José Luis Fernández-Rúa).—Está dispuesto a entenderse con el que piensa de otro modo y no admitir jamás que el fin justifica los medios; sino que por el contrario, son los medios los que justifican el fin, eran las dos exigencias de un auténtico liberal, que es una conducta mucho más que una política, según don Gregorio Marañón, persona de un talante y un talento excepcional.

Entre las novedades que ofrece la feria del libro, inaugurada en el Parque del Retiro, figura un nuevo libro sobre la vida, la obra y la época del doc-

tor Marañón, debida a la pluma del escritor asturiano, residente en Madrid desde hace años, Marino Gómez Santos. Es una obra que ha exigido varios años de recopilar documentación por quien conoció y frecuentó la amistad del ilustre doctor.

Desde la muerte de don Gregorio Marañón, hace once años se han reeditado muchas de sus obras, y se publicaron varios libros sobre el ilustre polígrafo. Fue autor de una importante serie de libros científicos, históricos, biográficos y literarios, que son el espejo de este espíritu cultivado, y que por su permanente actualidad han alcanzado tiradas poco frecuentes en nuestro país: «Don Juan», «El conde-duque de Olivares», «Vocación y ética y otros ensayos», «Raíz y decoro de España»...

A lo largo de quinientas páginas de texto, Marino Gómez Santos nos relata la vida del doctor Marañón desde su nacimiento hasta su muerte. Su iucha constante, la bondad de su talento, el vario y plural mundo que trató a lo largo de su dilatada existencia. En suma, un libro documentado con una aportación bibliográfica transcendental; de amena lectura y que nos ofrece en el espíritu y la letra de una visión compleja de la compleja personalidad de don Gregorio Marañón.

EL TREN DE LA ESPERANZA

Como en años anteriores dentro de unos días partirá de Ma-

drid el llamado tren de la Esperanza, con destino a Lourdes. Viajeros de este convoy son tres mil enfermos e impedidos.

Esta peregrinación se viene organizando desde hace quince años.

CONCURSOS DE ROSAS

Ausente, circunstancialmente, la primavera, con estos vientos y lluvias, ha sido aplazado para el día 7 de junio el concurso internacional de rosas que debía celebrarse en la Rosaleda del Parque del Oeste.

Se confía en que dentro de diez días la temperatura primaveral se habrá dejado sentir.

Hay quien teme que, vistas las cosas, sea una previsión demasiado optimistas.

MAS KILOMETROS DE METROPOLITANO

A medida que se extiende, y aumenta su población en las zonas periféricas, se acentúa el problema de los transportes colectivos. Pese a que también aumenta el parque de autobuses, el medio de transporte más efectivo es el «metro». Lógico es, pues, que se prolonguen algunas líneas y que, incluso, se proyecten otras nuevas.

Se va a prolongar—según reciente acuerdo del Consejo de Ministros—la línea número V (Carabanchel - Ciudad Lineal) y partiendo de la estación de Moncloa en la línea III nace la VII (Moncloa-Gran San Blas). La primera facilitará la comunicación entre las zonas este y sur de la capital y la segunda la comunicación entre el este y el oeste.

Asimismo, van a desaparecer las cocheras que la compañía tiene en Las Ventas, con lo que se facilitan las obras de construcción de la avenida de La Paz, mientras que unas nuevas cocheras se construirán en Canillejas.